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“Le iniziative per promuovere la Sicurezza Stradale sull’Ofantina Bis al centro del tavolo 

istituzionale della Conferenza Provinciale Permanente” 
 
Costante l’attenzione del Prefetto Carlo Sessa sulla problematica della sicurezza stradale in 
particolare dell’arteria c.d. Ofantina Bis,  che rappresenta il collegamento primario tra la provincia e 
la città capoluogo, oggetto dell’ incontro odierno della Conferenza Provinciale Permanente con i 
referenti delle Forze dell’ Ordine, della Provincia di Avellino, dell’Ufficio Scolastico Provinciale, 
dell’ANAS ,dell’ ASI, dei Sindaci e Comandanti della Polizia Municipale dei Comuni interessati.  
Il Responsabile  dell’ ANAS ha illustrato  gli interventi effettuati per migliorare la sicurezza su tale 
tratto stradale quali l’ apposizione  di barriere di sicurezza, l’ installazione di  bande ottiche e di 
segnaletica orizzontale e in particolare sulle ulteriori iniziative concernenti l’ avvio delle procedure 
di gara per lavori di messa in sicurezza di alcuni viadotti  che insistono sull’Ofantina e che 
consentiranno in autunno gli affidamenti alle ditte incaricate. 
Il Prefetto ha posto l’ attenzione su due aspetti di rilievo per promuovere la sicurezza sulle strade: 
quello repressivo tramite il potenziamento dei controlli con un’ azione coordinata tra le Forze 
dell’Ordine e le Polizie locali e quello preventivo attraverso la promozione di progetti di educazione 
alla legalità e al rispetto delle regole del Codice della Strada da avviare  in collaborazione con  
Scuola e  Comuni. 
Sugli aspetti inerenti la dissuasione dai comportamenti di guida scorretti si è poi soffermato anche il 
Comandante della Polizia Stradale che ha evidenziato l’importanza di implementare con la 
collaborazione delle altre Forze di Polizia, i servizi di controllo sul territorio interessato . 
Nuovi e proficui suggerimenti sono stati formulati dai Sindaci sull’ esigenza di mettere in sicurezza 
alcuni svincoli particolarmente pericolosi e ampia soddisfazione è stata espressa sugli interventi 
annunciati dall’ ANAS . Gli Amministratori locali hanno altresì assicurato collaborazione nei 
servizi di controllo e partecipazione a progetti di educazione stradale considerata anche la 
evidenziata diffusione dell’ uso di alcool tra i giovani ,tra la cause dei fenomeni di incidentalità. 
Utile è stato il confronto anche ai fini della individuazione della competenza e quindi degli obblighi 
di manutenzione  su alcuni tratti stradali che versano in stato di abbandono e pertanto  in condizione 
di estrema pericolosità per gli utenti.  
Il Prefetto ha concluso la riunione plaudendo all’ impegno delle Forze dell’ Ordine e di tutti gli enti 
presenti per l’ attenzione costantemente mostrata per migliorare la sicurezza sulle strade e 
confidando sul buon esito delle iniziative presentate sulla cui concreta  realizzazione costante sarà 
l’attenzione della Prefettura .  
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